

ERMUA

ERMUA / Se inicia el horario nocturno en la biblioteca

K. ITURRIAGAGOITIA/ERMUA. DV.La biblioteca municipal ha iniciado su horario nocturno, que se prolongará hasta el 16 de septiembre. Durante estas semanas, en la que los exámenes son los protagonistas principales del fin de las vacaciones, el servicio de biblioteca se mantendrá abierto de 9.30 de la mañana a 1.00 horas de la madrugada. Los fines de semana el refuerzo de horario se mantiene hasta las 21.00 horas. Se trata del horario nocturno que se viene imponiendo puntualmente desde hace varios años en la biblioteca local para permitir que los estudiantes tengan donde estudiar en épocas de exámenes. Los pasados meses de mayo, junio y julio pasaron 6.479 personas por este edificio en horario nocturno. En este horario se prestan todos los servicios.